

Colombia

# Ecopetrol destinará millonaria inversión para recuperar reservas de gas y petróleo, pese a la política del Gobierno

La Junta Directiva de Ecopetrol aprobó una inversión por 1.000 millones de dólares para producir gas y petróleo.



Ecopetrol aprueba más de \$ 4 billones para proyectos de exploración. Foto: Pixabay/ Senado de la República.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: [Nathalia Gómez Parra](#) 1 de octubre de 2024 - 07:38 hs

La Junta Directiva de Ecopetrol **aprobó una inversión por 1.000 millones de dólares para producir gas y petróleo**, pese a la posición del [Gobierno Nacional](#) de prescindir de la exploración en Colombia.

Dicho presupuesto corresponde al plan de inversiones 2024-2026, **destinado a financiar nuevos planes de búsqueda y extracción de los hidrocarburos por más de 4 billones en pesos colombianos**.

(Le puede interesar: [Ecopetrol confirma que "hogares de Colombia seguramente tendrán que pagar más por el gas en 2025"](#)).

“

Sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial  
Junta Directiva Ecopetrol

”

De igual manera, la compañía espera incorporar **“reservas prospectivas por cerca de 6 terapes cúbicos (6 TPC)”** luego de realizar los estudios y las reservas necesarias para aumentar la actividad exploratoria, sobre todo a las afueras de la costa del mar Caribe, un punto considerado como uno de los más importantes para la producción de los líquidos.



Economía

**Reportan hallazgos que aumentarían las reservas de gas en el país: ANH haría el anuncio antes de diciembre**

La inversión se basa en el avance de las investigaciones **que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas**, asegurando la disponibilidad de los energéticos para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo.

Aviso que se da en medio de la preocupación del sector del gas, [que ha advertido en variadas ocasiones la posible crisis de abastecimiento en el país](#) si no se importa rápidamente el mismo o se inicia el plan de exploración.

Debido a la falta de licencias para la exploración y explotación de hidrocarburos en el país, la actual administración del Ministerio de Minas y Energía y consorcios del sector del oleoducto han afirmado que la importación del mismo es necesario para el abastecimiento, pese a que el presidente de la República, [Gustavo Petro](#), **ha señalado que hay reservas suficientes para el año entrante**, mientras se hace la transición energética.

La petrolera recaló que está atenta a la decisión del juez laboral sobre la suspensión de las actividades de perforación en el pozo Sirius en alianza con Petrobras, **un punto neurálgico y potencial para obtener reservas de gas**.

## MÁS LEÍDAS



Economía

¿Qué día y dónde debe reclamar Renta Ciudadana y Devolució...



Deportes

Los secretos de la 'dieta milagrosa' de James Rodríguez



Colombia

Videos del fuerte aguacero en Bogotá este sábado



Colombia

Preparan pico y placa más un impuesto a los carros híbridos



Ecopetrol  
@ECOPETROL\_SA · Follow



#NoticiaDelInteres | La Junta Directiva de Ecopetrol aprueba inversiones por cerca de 1.000 millones de dólares.  
 Más información en nuestro comunicado de prensa 📄

**ecopETROL**

**INFORMACIÓN DE PRENSA**

**Junta Directiva de Ecopetrol aprueba inversiones por cerca de 1.000 millones de dólares**

En su sesión ordinaria, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó recursos por cerca de 1.000 millones de dólares, previstos en el plan de inversiones 2024 - 2026, que se destinarán a:

1. Sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.
2. Realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapes cúbicos (BTC).

Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo.

Ecopetrol también está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sius, en colaboración con Petróleos, un tema de gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo.

**Bogotá, 1 de octubre de 2024**

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 80% de la producción de hidrocarburos de campo y de los derivados de petróleo, suministro de electricidad, y tiene presencia directa en distribución y distribución de gas. Con la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, participa en la generación de energía, la gestión de activos en campo así como la generación del sistema de transmisión. Colabora al nivel internacional. Ecopetrol tiene presencia en campos petrolíferos del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuencas del Permian y Eagle de México, Bakul y de Texas) y en Bolivia (zona petrolífera de Parí y de hidrocarburos). Ecopetrol también tiene presencia en Brasil, Perú y Bolivia de concesiones en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones operativas del departamento de relaciones institucionales para las actividades operativas y de atención y atención relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son provisionales y están sujeta a cambios operativos en los resultados de los mismos en el futuro por el factor de la empresa y/o cambios en las condiciones financieras y operativas de la compañía. La realización de dichos acontecimientos en el futuro depende del cumplimiento de los estándares de mercado, regulatorios, competencia, desarrollo de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetos a cambios en breve plazo.

6:56 AM - Oct 1, 2024

👍 201    💬 Reply    🔗 Copy link

[Read 19 replies](#)

¿Disfruto de esta lectura? Lo invitamos a [activar las notificaciones](#) y seguir las noticias de Colombia.



**Nathalia Gómez Parra**



Periodista con énfasis en antropología y asuntos de género de la Universidad del Rosario. Tengo experiencia en radio y estuve en la redacción digital en El Tiempo. Suelo escribir sobre estilo de vida, tendencias y cultura [+ info](#)

Temas [Ecopetrol](#) [Gobierno Nacional](#) [Gustavo Petro](#) [Ministerio de Minas y Energía](#)

## NOTICIAS RELACIONADAS

**Colombia**

**Gustavo Petro insiste en reducir la dependencia del gas...**

**Colombia**

**Ecopetrol advierte: "hogares tendrían que pagar más por..."**

**Colombia**

**Exploración en Uchuva-2 | Un juez le dio un plazo al...**

**Colombia**

**Gobierno de Colombia suspende exportación de energía a...**

**Colombia**

**Procedimiento...**

## MÁS NOTICIAS

**Colombia**

**David Vélez, dueño de Nubank, ofrece becas en Colombia**

Por: Coralina Durán - hace 3 horas

**Colombia**

**Proyecto permitiría a políticos 'saltar' entre partidos sin problema**

Por: Cynthia Pineda - hace 4 horas

**Colombia**

**Canciller Murillo: 'no reconoceremos resultados en Venezuela'**

Por: Coralina Durán - hace 6 horas



